

3. 上記1で選んだ3つの脅威について、社会や行政に対する不満や期待、改善すべき点を具体的に記入してください。

(0) 無指定

- ・きめ細かい地域行政の実施。
- ・リストラ・失業・倒産等、毎日の生活の中において気がかりな事である。
- ・隠し事をする組織体質、自分さえよければいいという風潮が、日本全体にあることが不満。
- ・環境問題を全世界で推進すべきだと思う。
- ・行政の対応が遅すぎる。ぬるま湯になれ、油断していたと思う。
- ・自分勝手な論理、行動が世の中全般にはびこっている。
- ・失われた自然は二度と戻ってこない。最小限の開発に。
- ・心が狭い。思いやりがない。
- ・世界的に見たら孤立しているので、改善した方が良い。
- ・精神病者の治療による事件の未然防止策。
- ・台風時の水害。
- ・都道府県制の廃止。
- ・特にないが、外国人による犯罪の増加への対応がうまく出来てないように感じる。
- ・日本国内と、自治体で経済の建て直しをして欲しい。
- ・日本人の拉致問題、テロリストの警戒等、日本の安全を重視。
- ・防災対策の日頃からの訓練。

(1) 自然災害的要素（台風、火山爆発、震災など）

- ・あらゆるケースの想定と対処法を国民に明示する。
- ・仕方がないことだが富士山はいつ噴火するのかわからない。
- ・なす術もない。
- ・マスコミの報道の仕方で支援内容が変わっているような気がする。
- ・モニタリングの開発。
- ・家屋の安全性のチェック、非常時必需品の用意。
- ・火災時に迅速な対応をするべき。
- ・火山爆発の対策はよくやったと思う。社会が進むと、思わぬ自然災害が起き得るので、研究を進めてほしい。
- ・強度対策はもっと早くできたはず。
- ・教育と備えを大切に。
- ・建物の構造をもっと頑丈にする。
- ・災害や事故に対する行政の迅速かつ適切な対応のできる管理体制。
- ・災害が起こった時の政府の対応スピードアップ。
- ・災害時におけるシミュレーションでのマニュアル作成、各機関の協力体制協力。
- ・災害発生時に迅速な政府の対応を期待する。
- ・施行欠陥の住宅や産業ビルを改善する。
- ・自然災害が起こるのは仕方ないが、それに対する対応が悪いと思う。
- ・自然災害はなくならないので、対応と補償をしっかりする。
- ・首長に危機意識が薄い。
- ・情報の整理と広報。
- ・信頼のある警察システムの構築。

- ・震災にあった時の為の訓練や対策をもっとたてるべき。
- ・震災情報をこまめに流す。
- ・震度7の地震に考慮された建物、道路が少ないのでないか。
- ・大震災の際等、ライフラインの確保、日頃から分かりやすく広報などをほしい。
- ・地震発生後の行政の対応、2次災害、仮設住宅における孤独死。
- ・被害者に対しての行政の対応が遅かった。十分ではなかった。
- ・被害者に対しての対応が遅かった。
- ・避難した人達が今まで通りの生活が出来るような支援。
- ・必ず起る災害の予想。被害の調査、公表と対策を各自行うことの啓蒙。
- ・不法滞在や犯罪組織の取り締まり強化。
- ・予知・予報技術の向上。保険制度の充実。
- ・危機対応への法整備。
- ・未来型防災都市計画の確立。

(2) 環境的要素（地球環境問題、ごみ問題、大気汚染問題、水質汚染問題など）

- ・エアコンなどのつけすぎ。
- ・このまま人間の好きなような生活を送っていると、地球はだめになる。
- ・ごみのリサイクルを進める。
- ・ごみの削減計画。
- ・ゴミの収集の有料化。
- ・ゴミを細かく分別リサイクルしているが、ゴミ自体を減らすべきだ。
- ・ゴミを作らない方法を考えて欲しい。
- ・ゴミ分別、再利用を国民に働きかけ、ゴミを減らす努力をする。
- ・ゴミ問題やCO<sub>2</sub>を軽視しすぎていると思う。
- ・ダイオキシン調査の統一。
- ・メーカーでリサイクルを前提とした製造をし、廃品はメーカーに戻す。
- ・モラルが守れない以上、監視強化しかない。
- ・リサイクルや自然を汚さない各人の努力。
- ・一時的対策に偏らない。
- ・一人ひとりのモラル。
- ・環境税の導入。
- ・環境配慮者、企業に対するインセンティブの検討。
- ・環境問題はより一層の早めの対策・対応をとって欲しい。
- ・基準を率先して厳しく。行政等の力で妥協のない実施を。
- ・規制が弱すぎる。
- ・京都議定書に対するアメリカの対応。
- ・近年、得に増加傾向にある、杉花粉は、ディーゼル車の排気ガスが関連しているという説もある。医療費抑制のためにも改善して欲しい。
- ・現状が変わっても何年も前の計画で動こうとする。目先のことしかわからない役人にあきれる。
- ・行政のみでなく、企業も一体になって、環境問題に取り組むべき。早急に大量生産、大量消費からの脱却が必要。
- ・行政改革。
- ・行政改革・公的機関の民営化を推薦し、減税、消費拡大を期待。

- ・行政指導が後手に回り、問題が生じてからの対策は効果が薄い。
- ・国際社会における日本の立場の不明確さ。
- ・国際的な貧富の差の解消。
- ・国際的協調の不足。
- ・国全体でゴミに減少・リサイクルに取り組む事。
- ・国民のゴミ問題に対する考え方が甘過ぎるのではないか。
- ・国民意識の啓蒙と法的姿勢。
- ・国民一人一人の意識の低さ。
- ・産業優先の取組みで対策は後回し。
- ・使い捨て社会を改善するための対策。
- ・子供の育成時からの環境に関する認識の徹底。
- ・市民が協力してゴミの量を減らす。
- ・自然との共存が最重要課題と考える。
- ・社会・行政全般における意識の向上。
- ・初等教育教員の質の向上、量の充実。
- ・少し不便でも自然を大切に。
- ・焼却炉にたいする規制を厳しくする。
- ・焼却炉の改善。
- ・情報公開が進まない。
- ・人間が生きるのに必要なものは守らなくては…。
- ・世界が取り組んで対策を立ててからやるのでなく、環境に問題がある可能性があるのなら、もっと早く動いて欲しい。
- ・世界一のCO<sub>2</sub>の排出国であるアメリカを説得するべき。
- ・政府の対応が遅い。
- ・全世界で取り組む問題。京都議定書の遵守を国レベルで働きかける。
- ・大気汚染も問題であるが、海洋汚染に早急に取り組むべきだ。
- ・地域環境を我が事のように考える。地球を自分達でダメにしている気がする。
- ・地球にすむ一人ひとりが気をつける。
- ・地球環境問題は全世界人類共通問題として、改善・検討。
- ・都市的開発のコントロール。
- ・二酸化炭素に関してはもっと強制力をもって国が対策していくべき。
- ・二酸化炭素を出し過ぎ。車をエコカーにする。
- ・日本として、米国への働きかけをするべきである。米国中心主義の経済観念を排除し、世界的、人類的考え方を促すべきである。
- ・日本の社会全体でゴミを少なくする努力をすべき。
- ・日本はもちろん発展途上国への環境対策技術の輸出。
- ・燃料電池の自動車への導入。自然環境の保護。
- ・排ガス規制等。
- ・排気ガスによる大気汚染が深刻。空から見ると無気味な程。もっと真剣に取り組むべき。
- ・法規制を厳しくする。
- ・曖昧な対策が多い。徹底していない。
- ・ディーゼル排気ガス対策。
- ・米の京都議定書参加。

(3) 都市型事故的要素（火災、洪水、交通事故など）

- |  |
|--|
| ・ちゃんとして欲しい。恐い。   |
| ・フロンガスの回収や代わりの製品に対する安全性の確認。  |
| ・もっと厳しく規制するべき。   |
| ・安全基準等の徹底。   |
| ・火災が起きても、すぐに対処できるように避難経路や、建物をしっかり設計しておく。   |
| ・建築物の前に道路の設計を先にしてほしい。  |
| ・高齢者の一人暮らしに対する改善。  |
| ・雑居ビル関係の取り締まりを厳しくして欲しい。  |
| ・車社会になり事故多発。メーターのスピードを出にくくして、安全運転が出来る車にしよう。  |
| ・窓を多くする。   |
| ・対策が場当たり的。後手に回る。   |
| ・地域コミュニティの弱体化により、根源的な社会のセーフティーネットが欠落しつつある点。  |
| ・都会の無秩序に建てすぎたつけがきたと思う。   |
| ・都市機能を過疎化の進む地方に移転する。   |
| ・道路容量不連続の是正による交通渋滞の解消。   |
| ・繁華街ビル等に関しては行政の指導の甘さを感じる。指導といつてもなあなあになっているのではないか（保健所や消防署のチェックなんて甘い）。もっと丁寧に調査して欲しい。 |
| ・法遵守の徹底。   |

(4) 都市型犯罪的要素（従来型犯罪、セクハラ、ストーカーなど）

- |  |
|--|
| ・（携帯電話等の）サービスの多様化が悪用を招くと思う。  |
| ・ストーカー的な事件でいつも警察はたよりにならないと思っていた。殺人事件になった時でも、裁判になると事件を起こした人が保護されている。殺された人の身内の、どこにもぶつけられない心情を考えて欲しい。 |
| ・ストーカー等に対する刑罰を厳しくし、事件が起こる前にもっと手が打てるようにして欲しい。   |
| ・ストーカー法が作られ、ひとまずは安心（？）したようだが、もっと密着した対応を。   |
| ・ハイテク犯罪の罰則をもっと厳しくするべき。   |
| ・パトロールの徹底。   |
| ・もっと早めの対策が必要。  |
| ・悪質犯罪に対応できる法律がない。  |
| ・学校教育を見直し、命の尊さを十分に教育するような制度を。  |
| ・監視カメラをしっかり見る。   |
| ・教育行政の領域における、犯罪防止の為の倫理教育などの重視。   |
| ・教員一人一人の意識改革、責任の喚起（セミナー開催・罰則規定）。   |
| ・刑罰が軽すぎる。  |
| ・警察がもっと積極的に取り組むべき。   |
| ・警察などの早い時期からの対応、処置。  |
| ・警察のこの種の犯罪への対処方法の見直し、検討。   |
| ・警察の姿勢を正してほしい。   |

- ・警察の事件に対する甘さ、個人の厳しい判断力。
- ・警察の取り組みが足りない。
- ・警察の対応が遅れて事件につながったケースも多い。
- ・警察の犯罪予防のための活動。
- ・警察を始めとして役所の動かない体質。
- ・警察関係者の不祥事の増加。
- ・警備体制の強化。
- ・権力を自分勝手に使用されることに不安がある。
- ・今までの感覚では理解できない犯罪が増えていて、被害者には何の罪もなかつたりするので、恐い。子供だからって守り過ぎなくていいと思う。
- ・根本は各個人のモラルの向上（子供の頃からの）。現状は、社会全体での監視と犯罪に対する厳罰による抑止策。被害者がマスコミにより報道されすぎ。
- ・子供の成長する段階で家にいる時間が長く、人との接したたを学ぼうとしない。
- ・事件が起きてしまう前に、警察の介入があつてもよいのではないか。事件、事故後の精神面のケアをする機関がもっとあつて欲しい。
- ・自己防衛。
- ・社会組織自体の抜本的な見直し。
- ・住民の安全性を軽視する不動産関連企業に罰則規制を設けて欲しい。
- ・従来型の犯罪ではないものに対する対応を警察はすべき。
- ・処罰の刑を重くして欲しい。
- ・小学校にも警備をすべき？
- ・人間としての原点から変えなければダメ。
- ・人を傷つけることがどういう事が理解できない人が増えている。
- ・知識ではなく、常識を教える場の欠落。つまり家庭の崩壊に起因するものがあると思われ、核家族化を見直すべきではないか。
- ・知能犯罪対策の充実。
- ・裁判が長くかかりすぎ。お金のない人は困る。
- ・犯罪の予防措置を真剣に考えるべき。
- ・犯罪をおかす前に精神的ケアを充実させ、少しでも未然に防げるのでは。
- ・犯罪者多すぎ。むしろ人間みんな犯罪をしているように思う。どう改善したらよいのか？。
- ・犯罪組織の徹底的な排除を望む。
- ・犯人を絶対に検挙すること。
- ・不景気が治安を悪化させてるので、景気回復が最優先。
- ・法整備がなされているがまだま不十分。行政の対策が後手に回っているように思う。
- ・法的措置の完備。
- ・治安維持の強化。

(5)社会不安的要素（治安や政治・社会一般に対する不安、外国人問題など）

- ・TV、新聞等で、景気が悪い、リストラ、等不安になる事が多い。
- ・いち早く景気が回復することを願う。
- ・これから小泉内閣がどうなるのか不安。明るい話題がない。
- ・しっかりと米軍基地問題を解決してもらいたい。米軍基地の近くの住民は、びくびくしながら生活を送らないといけなくなる。
- ・リストラされる人が増加しそぎ。

- ・意見のない国会答弁。
- ・開かれた学校に対する安全管理の徹底。
- ・外国人（不法入国者等）への規制を強化すべき。
- ・外国人に対して 2002 年ワールドカップのフーリガン対策が足りない。札幌が危ない。東京も危ない。
- ・外国人の不法入国滞在を厳しく取り締まる。
- ・外国人排斥運動、国外追放しろ。
- ・外国人問題を国として優先順位の高い事項として取り上げる。
- ・危機感の認識。
- ・危機管理の甘さが不安。何ごとにおいても対応が遅く、はっきりしない。政府には、迅速かつ誠意のある対応・発言をして欲しい。
- ・偽札問題が起こらないようにしていくべきだ。
- ・強いもの勝ち、とったもの勝ちの風潮が強すぎる。弱者への配慮がない。
- ・狂牛病について、管理という事に対するプロ意識の低さ。
- ・狂牛病問題をはじめ、ひき続き徹底チェックをしていただき、安全で安心できる食生活を取り戻して欲しい。
- ・金融機関の現状は予期せぬ事。何ごとにも仕方がない、諦めなければならない心を植え付けないで欲しい。
- ・刑罰が軽い。
- ・景気が良くなつてほしい。
- ・景気対策。
- ・経済を優先する大人のあり方。
- ・経済安定のためには雇用の安定が絶対条件だと思う。
- ・警官が少ない。
- ・警察は身内に甘い、もっと曇をだすべきである。
- ・警察官、公務員、政治家の不正、不祥事が目立つ。発生時は内部調査で片付けて、第三機関の徹底的な調査を望む。
- ・警察官、公務員を厳しく管理して、発見次第普通の人より厳しい罰を与える。
- ・雇用の安定策。外国人の不法就労の取り締まり強化。
- ・高齢者社会への移行を考えたセーフティーネット。
- ・国民がおとなしすぎる。
- ・根本的な政治改革。
- ・事件が起きてしまう前に、警察の介入があつてもよいのではないか。事件、事故後の精神面のケアをする機関がもっとあって欲しい。
- ・自衛隊のあり方を検討すべき。
- ・社会的不安要素への解消に社会全体の取り組みを期待する。
- ・集団防衛。
- ・小泉首相になって、少し期待は持てそうだけど、国民みな一緒に、ましてや政治家の揚げ足取りはやめるべき。
- ・小泉内閣の行政改革はなかなか実行が難しい。
- ・新政府になって少しずつでも改善がされてきている事に期待。
- ・政治、社会の不透明な部分への毅然とした対応。
- ・政治にどうにかこの不況を改善して欲しい。
- ・政治の無関心と、警察等への不審を改善する。
- ・政治家が有言した事を確実に実行してくれたらと思う。
- ・政治改革の徹底。スピードに欠けている。

- ・戦争への不安が身近になった。
- ・全体的にモラルが低下し、個人主義（悪い意味での）が増えている。
- ・早くこの問題を解決して、景気対策等に取り組んでほしい。
- ・地域コミュニティの復活。
- ・痴呆の老人の世話はかなり大変。介護等級の付け方をもっと考えて欲しい。
- ・痛みを恐れず構造改革を進めて欲しい。
- ・日本の国意識の過剰。
- ・日本人は国際化していない。外国人に対して差別が多い。
- ・入国審査の強化。
- ・入国審査をもっと厳しくする。
- ・犯罪を取り締まる側の警察にも不祥事が多い。こんなで大丈夫かと思う。リストラ・失業については自分も不安。
- ・犯人を絶対に検挙すること。
- ・不法滞在や外国人犯罪をもっと厳しく対応して欲しい。
- ・母親の相談にのってくれる場を設けるとともに、地域で子供を育てるという意味から近所に人も気をつけて通報して欲しい。
- ・法整備。
- ・豊かな自然を後世に残すためにも、宗教・国境を超えて考えるべき問題。
- ・暴走族の取り締まり。外国人不法入国の取り締まり。
- ・暴走族を生み出すシステムは家庭へとさかのぼる。家庭の役割が大きい。
- ・北朝鮮との外交を積極的に行う。
- ・マスコミの右へならへ体質。
- ・警察の操作能力の向上。

(6) 教育的要素（学校問題、青少年問題、子供の教育問題など）

- ・21世紀の地域コミュニティの検討。
- ・OPENな学校では犯罪がおき CLOSEな学校では密室的、よくわからない。
- ・TV等のドラマの影響が犯罪の要因になっている事と思う。
- ・ゆとり教育に疑問。
- ・マスコミ、インターネット上の子供に悪影響を及ぼすコンテンツの規制強化。
- ・難しいことだが、親の世代以上への社会的モラルの再教育。特に幼稚園から小学校時代にきちんとしたしつけが家庭、学校で行われる事が大切である。
- ・もっと強引に教え込む学習から、好きなものを教えていく必要がある。
- ・もっと地域ぐるみで子供を育てれば、公共心や道徳感も育つのは。
- ・ゆとり教育はやめて、日本の学習を強化する。大学は専門学校にする。
- ・ゆとり教育推進と受験戦争の激化との矛盾。
- ・何故勉強しなければならないのかを教えていない。
- ・家族のかかわりが増えるような取り組み。
- ・家族防衛。
- ・家庭での教育が学校まかせになっている。
- ・教育と就業をもっと関連づけるシステムがあるとよい。将来に夢を持てる、社会の一員としての自覚を育てられる教育者が欲しい。（各家庭での教育によってなされるべきなのかもしれないが）。
- ・学校の厳重警備。
- ・学校教育の見直し。
- ・官僚主義を改善すべき。

- ・教育で社会性や道徳が身につけられるような改善。
- ・教育の質の低さ。
- ・教育基本法の見直し。
- ・教育制度の改善、刑法の適用。
- ・教員一人一人の意識改革、責任の喚起（セミナー開催・罰則規定）。
- ・教師になろうとしている人の心の教育。
- ・教師の威厳、信頼がない。幼児虐待に対して対応が甘い。
- ・教師の質の低下。
- ・個性とゆとりのある教育。最低のルールを守る、我慢する事を教える。
- ・公教育の質の低下。
- ・行政に頼ってばかりいてもダメ。親も教育に立ち向かわなければならない。世間も行政も親子をフォローしてあげられるシステムになれば良い。
- ・国語力の強化と論理的思考、科学的アプローチの重要性の体感。
- ・子供にストレスを持たせるのは危険。
- ・子供の自由を尊重するのはよいが、ある程度教育は必要。
- ・教師や両親が、もっと子供に対して厳しくしつけをする。また片親でなく、両親がいることでも変わってくるので、離婚等を減らす必要もある。
- ・塾、それとも学校どちらが必要か。
- ・小、中、高、とくに小中の教育レベルの向上。まちがった平等感を正す。
- ・少子化対策の効果が数字にあらわれていない。
- ・美術・音楽・身体表現等を中心据えた、目に見えないものを大事にする価値感を教育するように、学校教育などを改めるべし。
- ・親が変わってきたから子供も変わってきたのだと思う。学校ばかり責めないで、その親も責められるべきではと思う。
- ・親の学校・地域への積極的なコミットメント。
- ・親の躾が悪い。親がしっかりしなければ子供も荒れる。親子の触れ合いの時間が少ない。
- ・生徒より教員になるまでの過程で、指導者としての自覚を強める。
- ・青少年に対する刑罰をもっと厳しくして欲しい。
- ・青少年の心のケアが呼ばれているが、臨床心理士が国家資格になっていない。これは医師会の反対によるためであるが、個人の利益を考える前に、青少年の事を第一に考えるべきである。
- ・青少年事件への対策が社会全体で取り組まれていない。
- ・青少年犯罪に対する処罰が軽い。
- ・先生にこんなことして欲しくない。
- ・創造的な授業も必要だが、基礎的なこともしっかりとする。
- ・「体罰」だとすぐに言い過ぎ、時には必要。
- ・体罰についてあまり規制しないほうがよい。
- ・地域ぐるみでの教育、しつけ、非行に対する対策。
- ・地域全体で子供に関わる（でも押し付けはダメ）。
- ・中高年の指導力低下。
- ・登校拒否等は当事者しか分からず、一般父兄には知らされないので、一件でもそういう事実があれば、学校・父兄全体で考えるべきだと思う。
- ・平等でない教育。一人一人の実体に応じた教育のあり方を全員が認める事。
- ・学校、義務教育の見直し。
- ・法の甘さが目付く、厳罰化を望む

(7) 近隣環境的要素（隣人関係、コミュニティ問題、ゴミ投棄問題など）

・JRからお金を徴集するよりも、有料駐輪にするか、撤去にするべきだと思う。
・ペットタウンでのコミュニティをとれる社会状況になるように。
・もっとごみの捨てやすい環境を。分別は良いが場所は少ない。
・間違ったプライバシー重視、学力重視、強いものが正しいといった思想、互いを思いやる気持ちの欠如。
・警察の見回りを強化。
・行政機関だけでなく、行政、地域のコミュニティ全体の対応が必要。
・高齢者会が進み人口が多くなっていくのに対し、どうしたらいいのか？。
・国全体でのリサイクルのシステムを作るべき。
・山をきれいに。
・脱税させないように金の事をもっとしっかり。
・都市部の治安悪化。
・便利さを追求すれば環境が破壊され、人間本来の良いところがでない。
・隣人への無関心。自分さえよければよい等の意識改革。

(8) 技術関連要素（電波障害、電磁波問題など）

・行政の厳しいガイドライン制定、指導、監視、取り締まりに期待する。
・携帯電話の普及とともに電磁波の問題が叫ばれているようだが、それにもかかわらずアンテナを増やし続けている。人体への影響が十分に解明されてない中で、こういった行動はいかがなものかと思う。
・第3者の技術者による抜き打ち調査。

4. あなたは安全な社会の実現のために、より厳しい警備や、強い警察、監視システムが必要と思いますか？

- (1) 思う  
 (2) 思わない  
 (3) わからない

(1) 思う	94
(2) 思わない	55
(3) わからない	27
計	176

C. 都市の安全に対する質問

1. 最近、国内で発生した以下の凶悪事件（発生年月日順）のうち、知っているものすべてチェックしてください。

- (1) 強盗殺人事件：運転手殺害容疑で16歳男女を逮捕 兵庫  
 (2) 強盗：金融業者宅に10人ほどの男が侵入 2500万円奪う 埼玉・熊谷  
 (3) 強盗殺人：一家4人刺され死亡 東京・世田谷  
 (4) 殺人：女子大生、OL相次いで殺人 メル友の25歳男性を逮捕 京都・宇治  
 (5) 殺人：主婦刺殺事件 出会い系サイトで知り合った主婦殺人容疑で18歳少年を逮捕 茨城・牛久  
 (6) 傷害致死：三軒茶屋駅ホームで銀行員が4人組の男に暴行 18歳少年4人を逮捕 東京・世田谷  
 (7) 強盗殺傷：母娘が外国人ら男数人に刺殺され強盗 長女軽傷 山形・羽黒  
 (8) 殺人事件：女子大生を路上で刺殺 動物の帽子をかぶった若い男逃走 東京・台東区

□(9)放火強盗殺人：消費者金融「武富士」に放火・強盗 5人焼死、4人負傷 青森・弘前	
□(10)小学校殺傷：教室に乱入、児童8人刺殺 37歳男逮捕 大阪・池田	
□(11)沖縄女性暴行：米軍曹を容疑者と断定 逮捕状請求へ 沖縄・北谷	
□(12)殺人：女性殺害 女子短大生と判明 同じアパートの男逮捕 鹿児島	
□(13)監禁致死：中国道少女放置 兵庫県の中学校教諭を逮捕 兵庫・神戸	
□(14)子供殺傷事件：2人刺殺、1人重傷 逮捕状を請求 北海道・広尾	
□(15)誘拐：小二女児連れ去り 無事保護 21歳男ら2人逮捕	
□(16)連続放火：連続3件の不審火 一家4人焼死 翌日にも住宅火災2件 東京・町田市	
□(17)殺人：警官襲われ死亡 商店街、刃物の男も発砲で死亡 東京・世田谷	
□(18)強盗：中国エステに3人組 48万円被害 中国人5人逮捕 余罪30件以上 埼玉・さいたま市	
□(19)誘拐殺人：長崎女児誘拐殺人 未成年者誘拐容疑で長崎の男を逮捕 長崎・諫早	
□(20)誘拐：小一男児誘拐 姉が通う学習塾塾長を逮捕 東京・板橋	
(1) 強盗殺人事件：運転手殺害容疑で16歳男女を逮捕 兵庫	104
(2) 強盗：金融業者宅に10人ほどの男が侵入 2500万円奪う 埼玉・熊谷	30
(3) 強盗殺人：一家4人刺され死亡 東京・世田谷	166
(4) 殺人：女子大生、OL相次いで殺人 メル友の25歳男性を逮捕 京都・宇治	155
(5) 殺人：主婦刺殺事件 出会い系サイトで知り合った主婦殺人容疑で18歳少年を逮捕 茨城・牛久	132
(6) 傷害致死：三軒茶屋駅ホームで銀行員が4人組の男に暴行 18歳少年4人を逮捕 東京・世田谷	100
(7) 強盗殺傷：母娘が外国人ら男数人に刺殺され強盗 長女軽傷 山形・羽黒	31
(8) 殺人事件：女子短大生を路上で刺殺 動物の帽子をかぶった若い男逃走 東京・台東区	158
(9) 放火強盗殺人：消費者金融「武富士」に放火・強盗 5人焼死、4人負傷 青森・弘前	152
(10) 小学校殺傷：教室に乱入、児童8人刺殺 37歳男逮捕 大阪・池田	173
(11) 沖縄女性暴行：米軍曹を容疑者と断定 逮捕状請求へ 沖縄・北谷	151
(12) 殺人：女性殺害 女子短大生と判明 同じアパートの男逮捕 鹿児島	70
(13) 監禁致死：中国道少女放置 兵庫県の中学校教諭を逮捕 兵庫・神戸	163
(14) 子供殺傷事件：2人刺殺、1人重傷 逮捕状を請求 北海道・広尾	42
(15) 誘拐：小二女児連れ去り 無事保護 21歳男ら2人逮捕	107
(16) 連続放火：連続3件の不審火 一家4人焼死 翌日にも住宅火災2件 東京・町田市	59
(17) 殺人：警官襲われ死亡 商店街、刃物の男も発砲で死亡 東京・世田谷	96
(18) 強盗：中国エステに3人組 48万円被害 中国人5人逮捕 余罪30件以上 埼玉・さいたま市	35
(19) 誘拐殺人：長崎女児誘拐殺人 未成年者誘拐容疑で長崎の男を逮捕 長崎・諫早	43
(20) 誘拐：小一男児誘拐 姉が通う学習塾塾長を逮捕 東京・板橋	103